

Rénovation d'un châlet centenaire



CHALET DATANT DE 1912, DANS LE DOMAIN DES PORTES DU SOLEIL CÔTÉ SUISSE

► Travaux de rénovation à 4 mains à raison de deux jours par semaine pendant un an et demi, sans compter le temps dédié aux idées, budget, infos à trouver, etc..

Première rénovation en ayant appris «sur le tas» avec l'aide de livres et youtube ! Le gros oeuvre (béton dans l'entrée pour déviation d'eau), terrassement, chauffage et plomberie ont été réalisé par des entreprises de la vallée. Nous nous sommes attaqués au reste (démontage, isolation, pose de vieux bois aux murs, planchers, pose de gaines, construction de parois, plâtre, peinture, etc...). Le bois aux murs est du vrai vieux bois qui provient de vieilles granges acheté en Savoie.

Le but était de garder le plus possible ce qui était d'origine et de le marier à du contemporain. On y retrouve les planchers, les portes, la pierre ollaire, l'escalier, quelques armoires et les luges qui étaient dans la cave ! C'est donc un chalet de 150m² tout confort.

Le potager à l'extérieur a été transformé en une belle terrasse de 80m² avec un bain suédois donnant sur les Dents-du-Midi utilisable tout au long de l'année, un must surtout avec la neige et le ciel étoilé !



DIY :

- Le mur en rondins de bois nous aura pris 10 jours car il a fallu couper les environs 4000 rondins en morceaux de 5cm, les faire sécher dans le four de la cuisine avant les coller un à un. Ceux du haut du mur sont plus longs pour donner l'impression d'un tas de bois.

- Meubles de salles de bain : fabrication maison, faites d'anciennes poutres

- Table à manger : fabrication maison pour 12 personnes avec peinture de tableau noir sur le dessus pour les joueurs» ■

